

交通事故に離婚・相続案件も手がける アットホームな地域の法律事務所

水野 木の温もりを感じる、カフェのような趣の素敵な事務所ですね。

山本 ありがとうございます。一般の方にとって、法律事務所は足が向きにくい場所ですし、不安を抱えている方が多いので、待合室も相談室もその不安が少しでも和らぐような空間にしました。

水野 山本所長ご自身もソフトな印象の 方ですし、お客さんもリラックスして話 せると思います。こちらではどのような 案件を手がけておられるのですか?

山本 借金や不動産の問題から企業・労働上のトラブル、刑事事件まで幅広く扱いますが、愛知県は自動車の保有台数が多いことから、特に多いのは交通事故の案件ですね。また不倫・離婚問題のご相談もよく頂きますし、相続問題にも力を入れています。時には、普段あまり扱わない種類の案件を頂くこともありますが、そうした場合には勉強と調査を重ねたうえでご対応していますよ。

水野 どのような場合でも、まずは相談に乗って頂けるんですね。実際に案件に取り組まれる際は、どのようなことに気を付けていらっしゃいますか?

山本 依頼者様と紛争相手、そして紛争の全体像を見渡す3つの視点に気を付けています。これらの視点を以てご説明すると、お客様にご納得頂きやすいんですね。それから「この種の事件は~」とひとくりにせず、案件一つひとつの「個性」に関心を持つようにしています。

さくらい法律事務所

〒 444-1162 愛知県安城市小川町的場丘 11-2 コーポ小川 102 TEL 0566-91-9889 / FAX 0566-91-9656 URL http://www.sakurai-law.com/

Company data

弁護士

山本 興輝

愛知県出身。中央大学を卒業後、山梨学院大学法科大学院に進み、司法試験に合格する。宮崎県での司法修習後は愛知県の弁護士法人にて3年半にわたり勤務。 2014年に地元で「さくらい法律事務所」を開業した。



水野 なるほど。様々な視点に立って考えることが重要なんですね。同時にお客さんの心に寄り添われるお仕事でもあるぶん、やりがいも大きいのでは?



山本 ええ。お越しくださった方が最後には「これでようやく安心して寝られるようになります」と言って心底ほっとされている様子を見ると、ご相談頂いたことにありがたみを感じます。

水野 とても意義深いお仕事ですよね。 ところで山本所長は音楽がお好きで、か つてはバンド活動もされていたとか。そ んな所にも親しみやすさを感じます。

山本 私はロックンロールが好きなんですが、弁護士業はお客様を縛りやしがらみから解き放つ、という意味ではロックと同じなんです(笑)。暗くなりがちな状況の中でなんとか希望を持ち、それをお客様と共有する――その姿勢をロックから学びました。

水野 弁護士のお仕事とロックにはそん な共通点があったのですね(笑)!では、 今後についてはいかがですか?

山本 いずれは、私の友人でもある弁護士や税理士、司法書士といった士業仲間たちと一緒に、ワンストップでサービスを提供したいと思っています。そうすることでより強力なサポートができると思いますし、今後も法的解決プラスアルファのサービスを目指してお力添えをしていきます。



Guest Comment 水野 裕子 (タレント)

温かい雰囲気で、地域に根差した事務所 運営をされている山本所長。地元の方は もちろん、近隣の市にお住まいの方もい らっしゃるとか。とても穏やかで話しや すい方ですし、初回相談は30分無料で 受けているそうなので、お困り事のある 方はぜひ尋ねてみてはいかがでしょうか。

